

NEWSLETTER FÜR INSIDER 2021 Nr.6

www.Pina-Bausch-Gesamtschule.de



Pina-Bausch-Gesamtschule

Es gibt sie wieder: Klassenfahrten

Die vier Klassen des sechsten Jahrgangs konnten im niedersächsischen Eggermühlen drei Tage das ländliche Leben im Reiterhotel genießen. Es wurden **Ausflüge auf dem Rücken der Pferde und in der Kutsche** unternommen, es gab ein Lagerfeuer mit Stockbrot und es wurde Fußball gespielt. Alle waren froh, dass die Klassenfahrt so kurzfristig trotz anhaltender Coronakrise möglich war.



Referendarinnen und Referendare

Herzliche Glückwünsche zu **bestandenen Staatsprüfungen** gehen an Frau Abu Zaid, Frau Alici, Frau Barkow Gonzalez, Frau Krautscheid und Herrn Richter. Offiziell ab dem 01.11.2021 haben sieben **neue Referendarinnen und Referendare** an unserer Schule mit dem Vorbereitungsdienst begonnen: Herr Cicek (Philosophie/Physik, Sek.I), Frau Kot (Englisch/Spanisch Sek.II), Frau Krysiak (Deutsch/Spanisch, Sek.II), Frau Meisen (Biologie/Pädagogik, Sek.II), Frau Spintzou (Deutsch/Geschichte, Sek.I), Herr Tieboka (Englisch/Französisch, Sek.I), Frau Wißem (Evangelische Religion/Musik)



Kultursteuergruppe

Die neu gegründete Kultursteuergruppe hat ihre Arbeit aufgenommen. Ziel ist es die kulturellen Angebote für Schülerinnen und

Schüler an unserer Schule zu verknüpfen und zu erweitern. Unterstützt wird die Kultursteuergruppe von Frau Wibbing und Herrn Stute von der Arbeitsstelle Kulturelle Bildung NRW. Am nächsten Treffen wird der bekannte Tanzpädagoge und Choreograph **Justo Moret** teilnehmen.

Rund um Wuppertal

Zum zweiten Mal hat unsere Schule am Lauf „Rund um Wuppertal“ teilgenommen. Mit einer Gesamtzeit von 11 Stunden und 38 min erreichte das Team aus Lehrkräften und (ehemaligen) Schülerinnen und Schülern **den dritten Platz bei den Mixed Staffeln**. Die Läuferinnen und Läufer waren begeistert von den schönen Strecken, auf denen man völlig neue Ecken von Wuppertal entdecken kann.



Schulfrei am 23.12.2021

Die Schulkonferenz hat beschlossen, dass ein **beweglicher Ferientag** auf den 23.12.2021 gelegt und der Beginn der Weihnachtsferien für unsere Schule um einen Tag vorgezogen wird.



Impfaktion an der „Pina“

Wer sich gegen Corona impfen lassen wollte und bislang nicht dazu gekommen war, konnte sich Anfang November **vor Ort an der Pina-Bausch-Gesamtschule impfen** lassen. In der Mittagszeit verwandelte sich das Forum für 90 Minuten zum Impfzentrum. Nicht volljährige Schülerinnen und Schüler mussten die Einverständniserklärung der Eltern vorlegen. Auch diese Impfaktion ist ein kleiner, aber wichtiger Schritt im Kampf gegen schwere Erkrankungen am Coronavirus. Allen Helferinnen und Helfern einen großen Dank!

Plakettenübergabe „Vielfalt fördern“

Aus den Händen von Herrn Dr. Kühn, dem Wuppertaler Schuldezernenten, hat der Schulleiter für unsere Schule eine **Plakette zur Durchführung der Fortbildungsreihe „Vielfalt fördern“** erhalten. Im kleinen Kreis u.a. unter Beteiligung von Frau Willert und Frau Nake vom Kompetenzteam sowie Frau Hanika (Didaktische Leiterin) und Mitgliedern der Projektsteuergruppe wurde das Projekt im Rückblick gewürdigt und die Bedeutung von fortlaufender Schulentwicklung hervorgehoben.



Wübben-Stiftung unterstützt Schulentwicklung

Mit dem **Programm „impakt schulleitung digital“** begleitet und unterstützt die Wübbing-Stiftung schulformübergreifend über 20 Schulen im Regierungsbezirk Düsseldorf, darunter auch die Pina-Bausch-Gesamtschule. Schulleitungen arbeiten unter Anleitung in Masterteams sowie eigenverantwortlich in Coaching Circles. Es gibt Netzwerktreffen, Schulentwicklungsbegleitung und persönliches Leitungscoaching. Zentrale Arbeitsthemen über einen Zeitraum von zwei Jahren sind: Digitalisierung, Chancengerechtigkeit und Demokratiebildung, insbesondere bezogen auf das Leitungshandeln an den Schulen.

impakt
schulleitung
digital



Neue Lehrkräfte

Auch in den letzten Wochen hat sich das Beschäftigungskarussell an der „Pina“ weiter gedreht: Im Lehrereinstellungsverfahren zum 01.11.2021 konnten wir **Herrn Birkemeyer** (Biologie / Chemie Sek.I) in einer Festeinstellung für unsere Schule gewinnen. Zudem wurden **Frau Barkow Gonzalez** (Mathematik/Spanisch), **Herr Bruchhaus** (Englisch) und **Herr Habig** (Sport) befristet als Vertretungskräfte eingestellt. Allen wünschen wir einen guten Einstieg in die Schulpraxis.

Sie haben Informationen für die Newsletter-Redaktion? Sie möchten den Newsletter wieder abbestellen? Bitte senden Sie eine E-Mail an Joerg.Merbecks@Stadt.Wuppertal.de, die wir schnellstmöglich bearbeiten. Verantwortlich für den Newsletter für Insider: Jörg Merbecks, LGED (Schulleiter)
Städtische Pina-Bausch-Gesamtschule Wuppertal-Vohwinkel; Florian-Geyer-Straße 9; 42329 Wuppertal